

TG Zellhausen, Donnerstag, 15. August 2019

Erfolgreicher Abschluss Anfängerlehrgang

Die Abteilung Karate der TGZ freut sich über fünf neue Karatekas

Als erfolgreiches Zeichen ihres Durchhaltevermögens halten unsere fünf neuen Mitglieder ihre Prüfungsurkunden zum neunten Kyu in den Händen. Damit sind Sie berechtigt, den weißen Gürtel auf dem Karate-Gi zu tragen. Denn im Kase ha Sh?t?kan beginnt der Weg des Karatedo mit der Prüfung zum Weißgürt. Rückwärts gezählt bis zum ersten Kyu müssen weitere acht Prüfungen absolviert werden, bevor dann die Aufnahme in die Schwarzgurt-Liga erfolgen kann.

Wir gratulieren Jörg Kleisinger, Emilia Roth, Maja Roth, Kim Schreiner und Jürgen Steinmill zur bestandenen Prüfung.



Unsere beiden Trainer Holger Schmitt (3.Dan) und Roland Sickenberger (2.Dan) freuen sich mit den Prüflingen auf das weitere Training. Der Erfolg unsere neuen Karatekas stellt auch unter Beweis, dass Karate eine Bewegungskunst darstellt, die für jedes Alter geeignet ist.

Trainiert wird dienstags und mittwochs jeweils ab 20 Uhr in der Sporthalle der TGZ